
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

ESCLARECIMENTOS  SOBRE  OS  GASTOS  DO

CONSÓRCIO  PROURBANO,  CONFORME

ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO os  valores  repassados  mensalmente  ao

consórcio  Prourbano,  que  opera  o  sistema  de  transporte  coletivo  urbano  em  nossa

cidade, que totalizarão R$ 17.000.000,00 (dezessete milhões de reais);

CONSIDERANDO o caráter emergencial do repasse, tendo em vistas

as  alegações  do  consórcio  de  desequilibrio  financeiro  em  virtude  das  medidas  adotadas  na

pandemia, e que tais valores estão saindo do erário para cobrir custos operacionais das empresas;

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações quanto:

1. A Prefeitura vem efetuando um controle do custo operacional das

empresas e do consórcio, notadamente para aferir o real estado de saúde financeira destas?

2. Desde o primeiro repasse financeiro, como exatamente o consórcio

utililizou os valores repassados? Quais centros de custo foram antendidos com esse dinheiro?

3. Qual o valor da folha de pagamento dos motoristas que atuam no

transporte público coletivo municipal?. Requer-se o envio de cópia da última folha de pagamento.

4. Qual o valor da folha de pagamento dos diretores que trabalham na

operação  do  transporte  coletivo  municipal?  Requer-se  o  envio  de  cópia  da  última  folha  de

pagamento.



5. Qual a expectativa para 2022 com relação ao contrato do transporte

coletivo? Há previsão de rompimento contratual e lançamento de nova licitação? Há previsão de

repactuação? 

6. O ônibus articulados em fase de teste na cidade irão compor a frota

do consórcio? Quem comprará estes veículos? Somente estes terão ar condicionado?

Sala das Sessões, 28 de outubro de 2021.

MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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